



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Einführung des Nullenergiestandard als Voraussetzung für Neubauten.

Aktuell seit 26.06.2025 13:01:51

Angegeben von:

GermanZero e.V. (R002020) am 27.06.2024

Beschreibung:

Null-Energie-Gebäude sollen anstelle der Niedrigstenergiegebäude als Standard für Neubauten definiert werden. Auf das öffentliche Strom- und Wärmenetz sollen diese Gebäude nur in Ausnahmefällen zurückgreifen müssen.

Betroffene Interessenbereiche (2)

Bauwesen und Bauwirtschaft [alle RV hierzu]

Klimaschutz [alle RV hierzu]

Betroffene Bundesgesetze (1)

GEG [alle RV hierzu]